

Save The Date
#Psychodon2022
28 février 2022



Lance son appel à projets « jeunes et santé mentale »

Étape 1 :

Du 28 février au 14 avril : tous les porteurs de projets, en lien avec la santé mentale des jeunes, sur les territoires, peuvent postuler.

Il suffit d'envoyer le formulaire en ligne sur www.psychodon.org à l'adresse suivante : **appelaprojets@psychodon.org**.

Étape 2 :

Du 15 avril au 1er mai : 10 projets seront retenus par notre comité de sélection.

Étape 3 :

Jeudi 5 mai : vote citoyen via un live Facebook : sélection des 5 projets favoris du public.

Étape 4 :

Lundi 13 juin : Les 5 lauréats présenteront leur projet lors de la soirée annuelle du Psychodon à l'Olympia et seront proposés à la générosité du public et des mécènes du Psychodon.

**Contact presse pour demander une accréditation ou échanger avec
Didier Meillerand**

Inès Zidani

0760054981

E-Mail : ines.zidani@psychodon.org

A propos de Psychodon

Soutenue par la Fondation Sisley-d'Ornano, le groupe VIVENDI, et la Fondation ORPÉA, le Psychodon vise à sensibiliser le plus grand nombre autour des maladies psychiques, rassembler autour de cette cause et collecter des fonds pour financer des projets dans la recherche, l'accompagnement des 12 millions de Français touchés ainsi que leur entourage et le développement d'actions de prévention sur les territoires. L'action annuelle de Psychodon permet de fédérer les professionnels du champ de la santé mentale mais aussi les entreprises et les médias pour lutter contre la stigmatisation des malades et briser le tabou qui pèse sur les maladies psychiques. <https://psychodon.org/>.